

Mot de la rédaction

L'équipe de rédaction

Volume 40, numéro 1-2, 2009–2010

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1004049ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1004049ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

CIRIEC-Canada

ISSN

1923-0818 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

L'équipe de rédaction (2009). Mot de la rédaction. *Économie et Solidarités*, 40(1-2), 1–1. <https://doi.org/10.7202/1004049ar>

Mot de la rédaction

La revue *Économie et Solidarités* reçoit souvent, en plus des articles liés à ses numéros thématiques, des articles aux sujets divers. L'équipe de rédaction est toujours heureuse de recevoir ces articles non sollicités, parce qu'ils sont un signe concret de la capacité d'attirer des articles et donc de la crédibilité dont jouit la revue auprès des auteurs. Nous profitons de ce mot de la rédaction pour remercier sincèrement ces auteurs qui nous font confiance pour publier leurs résultats de recherche. Nous renouvelons notre invitation en ce sens.

Pour le présent numéro, nous avons fait le choix de regrouper certains de ces articles hors thème. Dans ce numéro, qui peut apparaître plus éclaté qu'à l'habitude, on constatera la grande diversité des questionnements scientifiques sur l'économie collective. Si ces articles rendent compte de pratiques dans des domaines où l'économie collective est bien établie – l'aide domestique au Québec (Gauvreau, Savard, Tremblay et Diadiou) ou encore l'aide aux personnes en France (Leroux, Pujol et Rigamonti) –, c'est souvent à partir de perspectives et de questions de recherche innovatrices. Le numéro réunit en outre des articles qui portent sur des champs d'action où l'économie collective fait des percées plus récentes ou moins institutionnalisées – la monnaie sociale (Fare), l'éducation en matière d'alimentation (Sauvé et Naoufal) et l'intégration du public et de l'associatif dans le domaine de la santé (Gauthier et St-Pierre), par exemple – ou sur des sujets qui ont moins souvent été traités dans *Économie et Solidarités*, comme la transformation du discours sur l'aide internationale (Amougou). À *Économie et Solidarités*, nous sommes très fiers d'avoir contribué à faire connaître ces nouveaux enjeux et perspectives.

En même temps, les textes réunis ici montrent bien le souci de la Revue de ne pas se cloisonner dans un champ de recherche trop pointu, tout comme sa volonté d'être à l'image d'un champ de recherche sur l'économie collective en constant renouvellement.

L'équipe de rédaction